



舫 もやい

…船をつなぎとめること
共同で事をなすこと

学校ホームページ
2次元バーコード→



ありがとうございました！～読み聞かせ～

11月は「秋の読書祭り」と銘打って、読書活動に関する様々な企画がありました。その中でも、朝の時間や昼休みに、ティンカーベルの方や保護者の方、市図書館の方による「読み聞かせ」を行い、子どもたちにとっても楽しいひとときとなりました。選書から練習、当日の「読み」をご苦労いただきました。本当にありがとうございました。



素晴らしいでした！～東海地区青少協研修大会～

11月17日(日)に東海中学校で青少協の第42回研修大会がありました。北方町の弘誓山慈眼禅寺の久義正経様の講話や東海中学校吹奏楽部の演奏のあと、東海地区の小・中・高校の代表8名による意見発表がありました。本校からは、6年生の女兒が「地震と私たち」という題で、最近起きている地震から、その備えの大切さや自分にできることについて、堂々と発表することができました。準備や練習の成果が十分に発揮されていました。素晴らしいでした！



今後1ヶ月の予定

- <12月>
- 13日(金) 参観日 もちつき：5年
 - 16日(月) エプロン給食 給食着点検開始
東海中学校新入生説明会：6年
 - 17日(火) 18日(水) CRTテスト：国語・算数
 - 19日(木) ベルマークの日
 - 24日(火) 2学期終業の日 終業式
 - 25日(水)～1/6(月) 冬休み
- <1月>
- 7日(火) 3学期始業の日 始業式
 - 8日(水) 身体計測：6年 清掃リエンテーション
 - 9日(木) 身体計測：5年 委員会活動
 - 10日(金) 身体計測：4年
 - 13日(月) 成人の日

保護者のみなさまへ

- 11月10日(日)のPTAバザーでは、注文品や提供品でたくさんのご協力をいただきました。バザー後の集計では167,712円の利益となりました。PTA特別会計にバザー利益として入金させていただき、学校の教育活動等で大切に使わせていただきます。本当にありがとうございました。
- メールでの保健だよりでもお伝えしていますが、インフルエンザ罹患が増えてきています。体調管理と手洗い・うがいの励行をよろしくお願ひします。もしものときは早めの受診もお願いします。
- **冬季休業中の電話対応は8:00～16:30とさせていただきます。**12月28日(土)から1月5日(日)は職員は勤務しておりませんので、緊急の場合は**「学校携帯 090-7390-0908」**にご連絡ください。